

TSCA Konformitätserklärung

Declaration of TSCA-Conformity

Einleitung

Der Frank R. Lautenberg Chemical Safety for the 21st Century Act, der am 22. Juni 2016 verabschiedet wurde, enthält eine Bestimmung in TSCA-Abschnitt 6(h), welche die US- Amerikanische EPA verpflichtet, beschleunigte Maßnahmen für bestimmte persistente, bioakkumulierbare und toxische (PBT) Chemikalien zu ergreifen, um damit verbundene Risiken und eine Exposition so weit wie möglich zu reduzieren.

Introduction

The Frank R. Lautenberg Chemical Safety for the 21st Century Act, enacted on June 22, 2016, includes a provision in TSCA Section 6(h) requiring EPA to adopt expedited action for certain persistent, bioaccumulative and toxic (PBT) chemicals to reduce associated risks and exposure as much as possible.

Verpflichtungen zur Reduzierung

Am 6. Januar 2021 hat die EPA, die als Äquivalent zur Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) gilt, endgültige Vorschriften zur Reduzierung der Exposition gegenüber den unten aufgeführten PBT-Chemikalien erlassen. Die Regelungen wurden bereits im März 2021 rechtswirksam.

Obligation for reduction

On January 6, 2021, the EPA, considered the equivalent of the European Chemicals Agency (ECHA), issued final regulations to reduce exposure to the PBT chemicals listed below. The regulations became legally effective in March 2021.

Die 5 PBT-Chemikalien sind:

The 5 PBT-Chemicals are:

Chemikalie	CAS Nr.
Decabromdiphenylether (DecaBDE)	1163-19-5
Phenol, isopropyliert, Phosphat 3:1 (PIP 3:1),	68937-41-7
2,4,6-Tris(1,1-dimethylethyl) phenol (2,4,6-TTBP)	732-26-3
Hexachlorbutadien (HCBd)	87-68-3
Pentachlorbenzothiol (PCTP)	133-49-3

Bestätigung

Die Federtechnik Kaltbrunn AG ist der Sicherheit von Umwelt und Gesundheit verpflichtet. In diesem Zusammenhang beachten wir strikt, die von Gesetzen und Behörden vorgeschriebene Kontrolle und Beschränkung von Chemikalien.

Hinweise oder Besorgnisse im Rahmen unserer objektiven Sorgfaltspflicht liegen derzeit nicht vor. Demzufolge gehen wir gegenwärtig nach den uns vorliegenden Informationen davon aus, dass keines unserer gelieferten Erzeugnisse Stoffe der aktuellen Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) enthält.

Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die von uns gelieferten Erzeugnisse. Veränderungen der Erzeugnisse im Rahmen der Weiterverarbeitung sind dadurch nicht abgedeckt.

Confirmation

Federtechnik Kaltbrunn AG is committed to environmental and health safety. In this context, we strictly observe the control and restrictions of chemicals prescribed by laws and authorities.

There are currently no indications or concerns within the scope of our objective duty of care. Accordingly, based on the information available to us, we currently assume that none of the products we deliver contain any substances listed in the current Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h).

This declaration refers exclusively to the products we deliver. This does not cover changes to the products during further processing.

11.03.2024

Federtechnik Kaltbrunn AG

* = Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) der United States Environmental Protection Agency (EPA) zur Regulierung von 5 PBT-Chemikalien in Produkten für den amerikanischen Markt